

# Alfabetización de adultos, en Iberoamérica

España tiene en algunos países con pocos recursos programas de alfabetización de adultos y otros que tratan de que los alumnos ya alfabetizados prosigan sus estudios hacia la capacitación profesional. Estos programas no los gestiona ni financia el Ministerio de Educación, sino el de Exteriores: dependen de la Agencia Española de Cooperación Internacional (AECI). Educación presta la

ayuda técnica para los docentes que imparten estas clases y proporciona un codirector para estos programas.

Esto ocurre en países como la República Dominicana, El Salvador, Honduras, Nicaragua y ahora también Paraguay y Perú.

España financia el grueso de estas enseñanzas el primer año, una ayuda que va disminuyendo progresivamente, año a año, en la misma medida

en que va asumiendo este coste el país beneficiado. Este proceso concluye al cabo de unos cinco años, aproximadamente.

En Iberoamérica el Ministerio de Educación también organiza, desde hace 20 años, cursos de formación de especialistas en educación en los que participan anualmente unos 220 gestores y administradores de la educación procedentes de aquellos países.